



Der Almsommer von Hans Berger im Paulaner am Nockherberg

Beitrag

Am Kirchweihsonntag wurde der „Almsommer“ von und mit Hans Berger erstmals in M nchen am Nockherberg von rund 75 Aktiven auf der B hne dargeboten: Vom Montini-Chor, dem M llner-Peter-Chor, den Audorfer S ngerinnen und den Schlieholzer S ngern mit Sepp Huagl aus Riedering.

Der Almsommer ist ein weltliches, alpen ndisches Singspiel mit Melodien u. a. von Hans Berger, das er zusammen mit seinem Montinichor, Dreiges ngen, Instrumentalisten und Solisten bereits mehrfach mit gr  tem Erfolg in Rosenheim und Miesbach zur Auff hrung gebracht hat. Eingebettet in das Gesamtwerk ist der â Almauf- und Abtrieb   vom Bauerndichter Josef Reisenbichler aus Rehkogel-Goisern, wozu auch Darsteller mitwirken: So ein Sprecher, der Bauer, sowie die B uerin und Almerin. Der Almsommer erz hlt und handelt vom Leben auf der Alm mit viel Musik und Gesang.

Wir zeigen hier einige Fotos von [Rainer Nitzsche](#) aus dem Konzert.

Eine CD des „Almsommer“ k nnen Sie f r   10,00 im Online-Shop von Hans Berger erwerben: [Hier CD bestellen](#).













Für ein gutes, erfülltes Leben bis ins hohe Alter.

TAGESPFLEGE Fröschenthal



Jetzt
Probetag
vereinbaren!

vivita.de

VIVITA
AMBULANT

Rauwöhrstr.18a 83115 Neubeuern
☎ 0 80 35/968 42 90

Kategorie



1. Kultur

Schlagworte

1. MÃ¼nchen
2. Nockherberg